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Per questi annunci rivolgersi ad: ALTRIMEDIA Spa Tel. 0523/38.48.11

CASA DI CURA PIACENZA
DIRETTORE SANITARIO PROF. MARIO SANNA

SERVIZIO SEMPLICE E VELOCE
ASSISTENZA INFERMIERISTICA PROFESSIONALE

PERCORSI ASSISTENZIALI INTEGRATI
www.casadicura.pc.it/infermieristico

Via Morigi 41 Tel. 0523 711340

AMBULATORIO INFERMIERISTICO

MEDICINA VETERINARIA

Ambulatorio veterinario CER.PA
Dott. GERARDO FINA - Dott. LUCA FERRARI

Dott.ssa VALENTINA OLIVI - Dott.ssa HILARY CIVETTINI
Clinica - Esami ematochimici - Chirurgia - Ortopedia - Oncologia 

Diagnostica - Studi  radiografici - Educazione di base 
Visite  comportamentali 

Via Pirandello 11/13 Piacenza (Zona Veggioletta)
Tel. 0523 481661

PROGETTO UDIRE di TACCHINI MONICA
Laureata in Tecniche Audioprotesiche Università di Parma

Esame gratuito dell’udito - Convenzionata ASL e INAIL
Visite anche a domicilio

Via Felice Frasi n. 8 - Piacenza
Tel. 0523/325857 Cell. 393/9982554

Punti assistenza a Bobbio-Bettola-Pianello V.T.
Carpaneto - Via Trieste, 11 - Aperto tutti i mercoledì h. 9 - 12

CENTRI AUDIOPROTESICI

Fiorenzuola e Valdarda Parla la direttrice del carcere  
Fiorenzuola: domani (ore 21) incontro pubblico 
all’auditorium Scalabrini con Maria Gabriella 
Lusi, direttrice del carcere di Piacenza

Novantaduenne si sente male per un boccone 
in gola. La pattuglia esegue le manovre  
di primo soccorso e gli permette di respirare

Donata Meneghelli 

FIORENZUOLA 
● Sono passati solo due minuti 
dalla chiamata al 112, all’interven-
to dei carabinieri del Radiomobi-
le. Due minuti decisivi per salvare 
la vita di un 92enne che aveva le vie 
aeree ostruite da un boccone e che 
rischiava il soffocamento. Il fatto 
risale a domenica sera e si è verifi-
cato a Fiorenzuola. Attorno alle ore 
20 l’anziano, che vive al quinto pia-
no di un condominio in via Cava-
lieri, si è sentito male. La moglie, 
spaventata, ha pensato ad un ar-
resto cardiaco, vedendolo bianco 
in volto. Ha chiamato il 112, il 118 
e anche il figlio. Quest’ultimo, che 

Rischia di soffocare, lo salvano 
i carabinieri arrivati in 2 minuti 

abita vicino, si è precipitato a casa 
dei genitori, seguito a ruota da una 
pattuglia del Radiomobile della 
Compagnia carabinieri della Val-
darda. I due militari dell’Arma, gra-
zie anche ai suggerimenti del figlio, 
hanno compreso che si trattava di 
ostruzione delle vie aeree e hanno 
praticato la manovra di disostru-
zione, permettendo all’uomo di 
tornare a respirare.  
Il personale medico sanitario del 
118 che è arrivato sul posto ha por-
tato poi l’anziano al Pronto soccor-
so di Fiorenzuola per i necessari 
accertamenti, e si è complimenta-
to con il vicebrigadiere Alessandro 
Mirci, intervenuto con il collega, 
l’appuntato Giovanni Liguori. I due 
carabinieri hanno rispettivamen-
te 31 e 36 anni. «E’ stata la prima 
volta che si sono trovati in questa 
situazione, e siamo soddisfatti che 
sia stata risolutiva per la persona 
anziana -  dice il maggiore Biagio 
Bertoldi, comandante della Com-
pagnia della Valdarda -. I miei uo-
mini mi hanno riferito che si trat-
tava di un 92enne che si regge in 
piedi sulle sue gambe e che è un si-
gnore in gamba, ma il cui corpo è 

La pattuglia è arrivata solo due minuti dopo la chiamata al 112

molto fragile e che quando loro so-
no arrivati era pallidissimo in vol-
to e non riusciva a respirare».  
«Gli uomini del Radiomobile era-
no proprio in quella zona per un 
pattugliamento e hanno avuto la 
prontezza di intervenire immedia-
tamente», prosegue il comandan-
te, che spiega: «In caso di arresto 
cardiaco, noi come forze dell’ordi-
ne, essendo dotati di dispositivo 
Dae (defibrillatore, ndr) possiamo 
intervenire, secondo il protocollo 
chiamato Codice Blu. In questo ca-
so si trattava invece di ostruzione 
delle vie aeree, ma i nostri uomini 
lo hanno scoperto solo una volta 
arrivati sul posto». Forti anche dei 
corsi di primo soccorso in cui si for-

mano, i carabinieri hanno avuto 
comunque i riflessi e la giusta 
prontezza nell’intervento salva-vi-
ta.   
Nel quartiere del Molinetto c’è 
qualcuno che li chiama già eroi. 
«L’appuntato e il vicebrigadiere, 
che non hanno avuto esitazioni 
nell’aiutare l’anziano - riferisce il 
comandante - hanno rimarcato 
con piacere come tutto il vicinato 
del condominio abbia collabora-
to, indicando all’ambulanza il pia-
no dove abitava il signore e con-
sentendo di velocizzare i soccor-
si». La famiglia ha ringraziato i due 
militari dell’Arma. L’anziano dopo 
i controlli è stato dimesso 
dall’ospedale.

 
Il quartiere plaude  
al vicebrigadiere Mirci 
e all’appuntato Liguori 
 
Il comandante Bertoldi: 
«Importante anche 
l’apporto dei vicini»

«Emergenza rifiuti abusivi 
mettiamo sbarre alle strade» 

CADEO 
● Rifiuti abbandonati: è emergen-
za a Cadeo. Lunedì  sera è stato se-
gnalato un altro deposito abusivo 
di materiali di scarto, a soli tre gior-
ni di distanza dall’enorme discari-
ca illegale individuata venerdì  scor-
so dagli agenti di polizia giudiziaria 
ittica del corpo provinciale Carp 
Fishing Italia. Stavolta a dare l’allar-
me è stato l’imprenditore agricolo 
e consigliere comunale di minoran-
za Filippo Bruschi (Lega). «Stavo la-
vorando in un terreno vicino all’area 
della stazione ecologica di Rovele-
to - spiega Bruschi - quando ho no-
tato questo cumulo di materiali. Ho 
avvisato i volontari del Carp Fishing 
che hanno già fatto i loro rilievi e pa-
re che, a differenza della discarica 
abusiva nei pressi del cavalcavia di 
strada Riglio, non ci siano rifiuti spe-
ciali». In questo caso, infatti, tra i ma-
teriali di scarto c’erano: un divano, 
un televisore, un paraurti di un’au-
to, materassi, piastrelle e altro. «La 
situazione è allarmante - afferma 
Bruschi -. Servono maggiore atten-
zione e più mezzi di contrasto a que-
sto abbandono indiscriminato. Ac-
quistare foto-trappole potrebbe es-
sere un buon rimedio. Installare te-

lecamere di videosorveglianza a po-
stazione fissa dove si verificano più 
frequentemente gli illeciti, anche».  
«E’ una continua battaglia, una 
guerra costante contro gli incivili. 
Siamo molto preoccupati, dispia-
ciuti ma anche molto attenti ed im-
pegnati - dichiara il sindaco Marco 
Bricconi. - Per colpa di questi delin-
quenti che si macchiano di reati 
ambientali aumentano i costi per 
tutta la comunità». Costi nelle ope-
razioni di bonifica delle aree inqui-
nate e costi anche per mettere in 
campo strategie di contrasto. «Stia-
mo valutando - prosegue il primo 
cittadino - se chiudere con delle 
sbarre le strade di accesso alle zone 
più calde, individuate appunto in 
via Sant’Anna, strada Riglio, via Ri-

L’ennesima discarica abusiva scoperta lunedì sera a Roveleto di Cadeo 

Cadeo, il consigliere Bruschi: 
più telecamere. Il sindaco 
Bricconi: valutiamo anche altro

cetto e nei pressi della stazione eco-
logica. Ciò significa però chiede au-
torizzazioni, dotare di chiavi tutti, 
installare l’adeguata cartellonistica 
e quindi impiegare risorse. Stiamo 
valutando nuovi tipi di telecamere, 
perché laddove installate fungono 
da deterrente. Peccato però che l’ul-
tima è stata volontariamente mes-
sa fuori uso. C’è anche questo pro-
blema del vandalismo. Oltre al fat-
to che nelle zone più remote è diffi-
cile avere i collegamenti per alimen-
tare gli strumenti. Nel frattempo ab-
biamo chiesto alle guardie 
ecologiche di FareAmbiente di ef-
fettuare le dovute analisi tra i rifiuti 
abbandonati per capire se è possi-
bile risalire agli autori di tali reati». 

_Valentina Paderni

Finanziamenti 
per migliorare 
bar e negozi 
domani incontro

FIORENZUOLA 
● Domani, giovedì, alle ore 16 
all’auditorium San Giovanni di Fio-
renzuola presentazione del bando 
regionale per la qualificazione e la 
valorizzazione delle imprese del 
commercio al dettaglio e sommi-
nistrazione al pubblico di alimen-
ti e bevande. L’iniziativa è della Cna 
di Piacenza e del suo ente forma-
tivo Ecipar e ha il patrocinio del Co-
mune di Fiorenzuola. L’incontro, 
rivolto in particolare a commer-
cianti o a chi desidera diventarlo, 
presenterà anche opportunità di 
formazione. E’ gratuito. Per le iscri-
zioni telefonare a 0523572211 o 
scrivere a segreteria@cnapc.it. Do-
po i saluti degli assessori al com-
mercio Lorenza Rossi e allo svilup-
po Marcello Minari e l’introduzio-
ne della direttrice di Cna Enrica 
Gambazza, è programmato l’inter-
vento di Barbara Villaggi di Cna 
che chiarirà le modalità di parteci-
pazione al bando “Azione 3.3.4 del 
Por Fesr 2014- 2020”. A seguire fo-
cus formativo sulla valorizzazione 
e il supporto motivazionale al 
commercio curato dai coach An-
drea Giuffredi e da Elisabetta Mi-
lani._dm  

La Cna illustra il bando regionale 
per commercio al dettaglio  
e somministrazione di alimenti 

Lo scuolabus cambia 
autista in corsa 
scongiurato lo stop 

CASTELLARQUATO 
● Gli alunni delle scuole di Ca-
stellarquato hanno, dall’inizio del 
mese di febbraio, un nuovo ser-
vizio di trasporto scolastico. Nel-
le scorse settimane infatti, l’am-
ministrazione comunale, con gli 
addetti alle politiche scolastiche, 
ha dovuto cercare in tempi stret-
tissimi una nuova ditta che po-
tesse offrire il servizio, poiché 
quella che si era aggiudicata l’ap-
palto nel giugno 2018 ha comu-
nicato che, «per motivi impreve-
dibili», si trovava nell’oggettiva 
impossibilità di proseguire il ser-
vizio di trasporto alunni e che, dal 
31 gennaio, avrebbe quindi inter-
rotto il servizio stesso. 
La mancanza di altri competito-
ri nella gara di bando preceden-
te ha costretto l’amministrazione 
ad attivare una nuova e urgente 
procedura, alla quale hanno par-
tecipato più ditte, che ha visto 
prevalere la Sailing Tour di Fio-
renzuola. Questa ha attivato il tra-
sporto dal 3 febbraio senza quin-
di alcun disagio per gli utenti. Poi-
ché questo servizio, erogato dal 
Comune, è essenziale e anche 
delicato, in quanto rivolto ai mi-
nori, l’assessora alla pubblica 

istruzione Luciana Toscanini ha 
espresso apprezzamento per la 
tempestiva risoluzione del pro-
blema che non ha interrotto l’at-
tività e, si augura, che in futuro 
possa nascere una nuova e pro-
ficua collaborazione con la nuo-
va ditta. «Il servizio è rivolto ad 
un centinaio di alunni, dei tre or-
dini scolastici, materna, prima-
ria e secondaria - spiega Tosca-
nini -. È organizzato su cinque 
giorni alla settimana e percorre 
un territorio collinare piuttosto 
ampio. Dopo la prima settimana 
nella quale, sia la ditta, sia gli 
alunni, hanno sperimentato il 
nuovo servizio, possiamo dire di 
essere tutti soddisfatti. Ho riscon-
trato pieno gradimento anche da 
parte delle famiglie coinvol-
te»._Flu

Castellarquato, nuovo gestore 
dopo l’improvvisa rinuncia 
della ditta appaltatrice

Il sindaco Bersani e l’assessora 
Toscanini con lo scuolabus


